

## **PRESSEMITTEILUNG 49**

vom 25.02.2022

### **Landkreis verurteilt auf Schärfste Überfall auf die Ukraine Uhe: Landkreis auf die Aufnahme von Geflüchteten vorbereitet**

Der Landrat und der Landkreis Prignitz verurteilen auf Schärfste den Überfall Russlands auf die Ukraine. „Diesen Angriff hat Putin zu verantworten, ich bin entsetzt und schockiert über diese mehrfache Verletzung des Völkerrechts“, so Landrat Torsten Uhe. Dieser Krieg sei durch nichts zu rechtfertigen, sagte er. „Wir verurteilen diesen russischen Angriff Putins, unter dem Menschen auf beiden Seiten zu leiden haben“, verdeutlichte Uhe unmissverständlich.

Der Landkreis erklärt sich uneingeschränkt solidarisch mit ukrainischen Familien und Bürgern, die zur Rettung ihres eigenen Lebens das Kriegsgebiet gezwungenermaßen verlassen müssen.

Das Land Brandenburg rechnet mit einem größeren Zustrom von Vertriebenen aus der Ukraine. „Wir sind auf die Aufnahme von Geflüchteten vorbereitet“, machte Uhe deutlich.